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文教厚生委員会会議録 

平成２６年４月２４日（月） 

午後１時３０分  開 会  

○澤田勝委員長 

  それでは、文教厚生委員会を開会します。まずはじめに、協議題の１「閉会中の調査事

項について」協議します。先日、委員会報告の委員長案をみなさまに送付しましたが、そ

の後読み返してみるといくつか気になる点がありましたので、冒頭で修正させていただき

ます。 

  まず、４ページ目最後の部分の提言が抜けておりましたので、別紙お配りした３行、「最

後に、幼保小中一貫での教育を提唱するのであれば、行政の機構も一貫した体制で取り組

む必要があります。幼稚園、保育園、小学校、中学校の連携を一層進め、将来に向けては

所管の統合も視野に入れた組織形態の検討も必要です。」を、四点目の提言の後に付け加え

ます。 

次に、３ページ目最後の行の「推進する。」を「推進し、」とし、次の文章に繋げ、４ペ

ージ目最初の行、「充実を図る。」を「充実を図ることが必要です。」とします。 

続いて、４ページ１４行目、「半田、宮池小学校」を「半田小学校、宮池小学校」に改め

ます。 

２２行目、最後「検討する。」を「検討する必要があります。」とし、３４、３５行目「推

進する」を「推進することが必要と考えます。」とします。 

以上を、委員長案として、みなさまの意見を伺いたいと思いますが、ご意見のある方は

いますか。 

 

○山本半治委員 

 ４ページ２９行目の「平成３２年夏季オリンピック・・・」の部分ですが、新聞報道等

から勘案して「２０２０年夏季オリンピック・・・」の方が良いのでは？ 

 

○澤田勝委員長 

  休憩します。 

                            午後１時３４分  休 憩  

                            午後１時３５分  再 開  

 

○澤田勝委員長 

  委員会を再開します。山本半治委員からご提案いただいたように、「平成３２年夏季オリ

ンピック・・・」の部分を、「２０２０年夏季オリンピック・・・」と改めます。 

  他に、ご意見ありませんか。 

 

○鈴木幸彦委員 

  ４ページ３１行目の「幼児のような小さい頃から」の部分についてですが、「幼児期から」

にしてはどうでうしょうか。 
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○澤田勝委員長 

  休憩します。 

午後１時３６分  休 憩  

午後１時３７分  再 開  

 

○澤田勝委員長 

  委員会を再開します。鈴木幸彦委員からご提案いただいた点ですが、委員のみなさんの

ご意見を基に、「幼児のような小さい頃から」を「幼児の頃から」に改めます。 

  他にありまんか。当局の方からはございますか。 

 

○白城主任指導主事 

  ４ページ１４行目、「平成２５年度」の部分ですが、モデル事業は２４、２５年度ですの

で、「平成２４、２５年度」と訂正お願いします。 

 

○澤田勝委員長 

  ご指摘の通りですので、「平成２５年度」を「平成２４、２５年度」に訂正します。 

  他にありませんか。 

 

○岩橋学校教育課長 

  ３ページ２４行目、「半田市のおいては」は、「半田市においては」にが正しいと思いま

す。 

 

○澤田勝委員長 

  ご指摘のとおり訂正します。 

  他にありませんか。 

 

○岩橋学校教育課長 

  ４ページ１７行目、「不登校・特別支援児教育等」の部分ですが、児を抜いて「不登校・

特別支援教育等」にした方が、前後の繋がりから良いような気がします。 

 

○澤田勝委員長 

  ご指摘のとおり訂正します。 

  他にありませんか。 

 

○山内悟委員 

  さきほど、委員長から提言部分の語尾の訂正をしていただきましたが、各委員の意見の

部分についても言い回しを統一した方がいいと思います。 

  具体的には、２ページ３０行目「・・・が必要」を「・・・が必要である」とし、３５

行目「・・・できれば可能」を「・・・できれば可能と考える」とし、３ページ１行目「・・・

実践あるのみ」を「・・・実践あるのみである」とし、４行目「・・・することも必要」
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を「・・・することも必要である」とし、１６行目「・・・予算化が必要」を「・・・予

算化が必要である」とし、最後１９行目「・・・もらうべき」を「・・・もらうべきであ

る」としてはどうでしょうか。 

 

○澤田勝委員長 

 ご指摘のとおり、語尾を統一したいと思います。 

他によろしいかですか。 

ないようですので、皆さまからの意見を基に次のとおり修正いたします。 

２ページ３０行目「・・・が必要」を「・・・が必要である」とし、３５行目「・・・

できれば可能」を「・・・できれば可能と考える」とし、３ページ１行目「・・・実践あ

るのみ」を「・・・実践あるのみである」とし、４行目「・・・することも必要」を「・・・

することも必要である」とし、１６行目「・・・予算化が必要」を「・・・予算化が必要

である」とし、最後１９行目「・・・もらうべき」を「・・・もらうべきである」としま

す。 

続いて、３ページ目最後の行の「推進する。」を「推進し、」とし、次の文章に繋げ、４

ページ目最初の行、「充実を図る。」を「充実を図ることが必要です。」とし、４ページ１４

行目、「平成２５年度」を「平成２４、２５年度」に、「半田、宮池小学校」を「半田小学

校、宮池小学校」に改め、１７行目「不登校・特別支援児教育等」を「不登校・特別支援

教育等」とします。 

２２行目、最後「検討する。」を「検討する必要があります。」とし、２９行目「平成３

２年夏季オリンピック・・・」を「２０２０年夏季オリンピック・・・」とします。 

３４、３５行目「推進する」を「推進することが必要と考えます。」とします。 

最後に、四点目の提言の後に最後の提言、「最後に、幼保小中一貫での教育を提唱するの

であれば、行政の機構も一貫した体制で取り組む必要があります。幼稚園、保育園、小学

校、中学校の連携を一層進め、将来に向けては所管の統合も視野に入れた組織形態の検討

も必要です。」を追加します。 

以上のように、報告を修正させていただきます。 

修正につきましては、正副委員長一任とさせていただきますが、ご異議はありませんか。 

【「異議なし」と呼ぶものあり】 

それでは、正副委員長にて修正したものを委員会報告とさせていただき５月臨時会にて、

報告をいたします。 

皆さま方には、修正後の報告を送付させていただきます。 

次に協議事項２「その他」について協議します。 

何かご意見のある方はいますか。 

 

○山内悟委員 

先般メールで送られてきた、亀崎幼稚園の改築事業の件ですが、補正予算等での対応等

も必要になることが想定されるとのことですが、どのような事態でこのようなことになっ

たのかを教えていただきたい。 
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○小坂教育部長 

平成２６年度予算については、平成２６年１月の段階での建設物価を基に計上しており

ますが、発注の段階になって、物価が上昇したことにより、予算計上内での契約執行が困

難な状態となっております。 

工事の中には、早急に進めなければならないものとそうでないものがあるため、早急に

すすめるべき工事については予算の範囲内で入札・契約を行い、その契約状況を鑑みて残

りの工事が実施できる状況であれば実施をする予定です。それでもなお困難となり補正予

算での対応をお願いする場合には、９月議会での対応を考えております。 

 

○澤田勝委員長 

 他にありませんか。 

 【「なし」と呼ぶものあり】 

 ないようですので、これをもちまして文教厚生委員会を閉会します。 

 

午後１時５５分  閉 会  

 

 


